



# Welcome to 豊田

学校の教育目標 \* ことはを大事にし、いつでもどこでもだれとでも高め合う豊田っ子を育てよう！

## 新学期スタート！！

### <令和7年度学級担任>

ひまわり\*原  
なのはな\*大野  
たんぽぽ\*中野  
1年①佐々木②小久保  
2年①角 ②桜田  
3年①大石 ②大谷  
4年①広池 ②岩久  
5年①植山 ②太田  
6年①中村 ②三好  
※紙面の都合で担任のみ記載しています。  
本校・本園教職員は総勢36名です。

令和7年度の新任式・始業式が行われ、豊田幼稚園においても、入園式が行われていました。新1年生が入学し、これで豊田幼稚園・豊田小学校の全園児（17名）・全児童（348名）が揃い、新学期がスタートしました。前年度まで、私は耶馬溪町の津民小学校に勤務していました。全校児童は3名、教職員は7名、計10名という極小規模校から比べると教職員数は5倍！子どもたちの数は120倍！！とにかく人の多さに驚くばかりです。津民小学校では、県道から離れていることもあって、車が通る音は一切聞こえず、すぐそばを流れる津民川のせせらぎや鳥の鳴き声がよく聞こえていました。でも、豊田小学校では、そばを通る車の音をかき消すほどの子どもたちの明るく元気な声が校舎内に響き渡っています。ほんの数日間で両極端な世界を体験できるのは、この仕事ならではなのかもしれません。

### 合言葉は「Welcome to 豊田」

先日の始業式、入園式、そして入学式で豊田っ子たちに今年度の合言葉「Welcome to 豊田」を伝えました。この「Welcome to 豊田」には

『周りの誰に対しても「ようこそ豊田小学校へ！」と胸を張って言えるような安心・安全で楽しい学校』  
『豊田っ子はもちろん、保護者や地域の方々が安心・安全に楽しく学べる・過ごせる安心・安全で楽しい学校』  
を創りタイ（であり続けタイ）！！という願いが込められています。本年度教職員が一丸となって、豊田っ子や保護者、地域の方々と一致協力し、安心・安全で楽しい豊田小学校を創っていきタイ（であり続けタイ）です。  
保護者や地域の皆様方の本校教育活動へのご理解とご支援のほど、どうぞ、宜しくお願ひ致します！！

また、そのような学校を創る（であり続ける）ため、本校の教育目標を以下のように設定しました。

### ことはを大事にし、いつでもどこでもだれとでも高め合う豊田っ子を育てよう！

この教育目標に込めた願い↓を実現できるように、教職員全員で、全力を出し切って協働してまいります！！

#### 「ことは」とは

日常的に使う言葉（ふわふわ言葉）。学習を通して身につける言語（平仮名、漢字…）。

各教科の学習用語（整数、小数、輸出・輸入、政治、生き物、成長、空気、音符…）。

返事、めあて、話し言葉、書き言葉、会話（コミュニケーション）、質問、意見、感想…。

#### 「大事にし」とは

身の回りの人の良さや成長をほめる。相手を傷つける言葉を使わない。反応（返事）する。

言語や学習用語を正確に身につける・正しく適切に使う。自分の返事や意見に責任を持つ。

話し言葉や書き言葉を使った会話でお互いの意思疎通を図る。

#### 「いつでもどこでもだれとでも高め合う豊田っ子を育てよう！」とは

登校時から下校時まで。教室でも廊下でも運動場でも。授業中でも休み時間でも給食中でも。

だれにとっても安心・安全で楽しい生活が保てるように、周りの人の良い所を真似したり、

意見を出し合ったり、協力し合ったりすることができる豊田っ子を育てていこう。